

"Sin voces críticas no hay democracia": Santiago Creel relata que Mujica reconoció su presencia como opositor en el desfile militar

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, relató que el expresidente de Uruguay, José Mujica, reconoció su presencia como el único político de oposición presente en el presidium del desfile cívico militar con motivo del aniversario de la Independencia de México, al decirle "sin voces críticas no hay democracia".

"En el desfile, saludé al expresidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el



presidium. Esto me contestó: 'Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí", escribió Creel en su cuenta de Twitter.

El expresidente uruguayo José "Pepe" Mujica, la familia del fundador de Wikileaks Julian Assange, y Aleida Guevara, la hija del "Che" Guevara, fueron algunos de los invitados internacionales que tuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Estos estuvieron presentes en el Grito de Independencia del 15 de septiembre y en el desfile conmemorativo llevado a cabo este viernes.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, abogó este viernes por la paz mundial en su discurso previo al desfile cívico militar por el 212 aniversario de Grito de Independencia de México, pero destacó la labor de las Fuerzas Armadas, especialmente la Guardia Nacional, para garantizar la seguridad en el país.

"Agradezco manera fraterna, sincera la lealtad de las Fuerzas Armadas de México, tanto de la Secretaría de Marina, como de la Secretaría de la Defensa Nacional con su nueva rama la Guardia Nacional es la institución responsable de garantizar con eficiencia y respeto a los Derechos Humanos la seguridad pública en México", dijo el mandatario frente a integrantes de su gabinete e invitados especiales como José Mujica.